



L'église de Manspach dispose d'un orgue *SCHWENKEDEL* construit en 1931. Il a été restauré en 1997-1998 par les établissements KERN. L'inauguration, suite à cette restauration eut lieu le 26 Avril 1998.

Lors de sa construction en 1931, Manspach disposait en la personne de M. Jules MAYER d'un instituteur-secrétaire de mairie, doublé d'un organiste de talent. C'est lui qui prit possession du nouvel instrument jusqu'en 1944, date à laquelle il fut mortellement blessé par un éclat d'obus qui le frappa dans le

Le clocher de l'Eglise renferme une cloche récemment expertisée par le Campanologue Pascal KRAFT, il ne fait aucun doute que cette cloche date du 13ème siècle. Ce serait une des plus vieilles cloches de France.

L'église dispose également d'un autel représentant les 14 Saints auxiliaires.

Cet autel a été réalisé par l'atelier de Monsieur KLEM de Colmar, et il a été peint par Monsieur Joseph WEISS en Mai 1883.

Cet autel a été réalisé grâce à un don des enfants Jean, Léonard, Henri et Catherine BARRBE.

L'autel a été repeint en Août 1962 par Monsieur Pierre GESSIER

La dernière restauration étant

